

Nouvelles De Manmin

N° 102 20 MARS 2016

«Avec la Foi Véritable Tout est Possible!»

Culte de Dévotion de 2016 des Pasteurs et des Ouvriers, «La Foi»



En écoutant le message de l'orateur le Dr. Jaerock Lee, les consacrés ont été déterminés à réveiller les âmes partout dans le monde dans cette fin des temps au travers d'une confiance complète, d'une obéissance parfaite et de fidélité du fond du cœur.

En 2016, Manmin a sérieusement ouvert la troisième étape du décollage. Le premier Culte de Dévotion a été offert le 7 Février et c'était le Culte de Dévotion de 2016 des Pasteurs et des Ouvriers. L'orateur, le Dr. Jaerock Lee a délivré un message intitulé «La Foi».

Les Pasteurs, les Ouvriers Lévitiques (les ouvriers à plein temps de l'église), les anciens, les grandes diaconesses, les diacres, les diaconesses, les diaconesses juniors, l'Association Esther (groupe des femmes de pasteurs), le groupe des intercesseurs se sont consacrés pendant ce culte d'adoration. Les consacrés des églises Manmin de Masan, Chuncheon, Gwangju, Yeosu, Iksan, Daejeon, Muan, Gumi et Daegu sont aussi venus et ont assisté au culte. Le culte a été retransmis en direct via GCN et Internet.

Le Dr. Lee a dit que son mot favori est «foi». Il a insisté que malgré que quelque chose paraisse impossible, si quelqu'un a la foi, tout est possible. Il a aussi expliqué trois preuves d'une foi véritable: la confiance totale, la parfaite obéissance et la fidélité du fond du cœur. Il a aussi pressé la congrégation de rencontrer et d'expérimenter Dieu avec une foi avec laquelle rien n'est impossible et de devenir de grands instruments dignes de réaliser la providence de la fin des temps.

Pendant le culte, les consacrés se sont décidés d'accomplir la providence de Dieu pour la fin des temps.

Le 25 Juillet 1982, l'Eglise Centrale Manmin a offert son culte d'ouverture avec 13 membres et le premier message était «Le Trésor des Trésors

est la Foi.» Depuis lors, pendant 33 ans l'église n'a fonctionné que par la foi et est maintenant devenue une grande église avec près de 10.000 églises branches et associées. En 2016, la 34^{ème} année, l'église a de nouveau commencé avec la foi et est sérieusement entrée dans la troisième étape du décollage.

En 2016 comme toujours, les membres Manmin vont continuer à aimer Dieu et à marcher dans la lumière. Ils ne se soucieront pas des maladies ou des désastres. Ils jouiront de la paix et du bonheur dans le Seigneur et recevront les bénédictions dans leur famille, lieu de travail et leurs affaires. Ils jouiront de bénédictions complètes et grandiront dans leur foi. De plus, le ministère de Manmin va s'étendre en conduisant d'innombrables âmes vers le salut.

Réunion de Guérisons avec le Mouchoir à l'Eglise de Sanctification Manmin de Nairobi au Kenya

Les missionnaires de l'Eglise Centrale Manmin prient pour leurs membres avec le mouchoir sur lequel le Dr. Lee a prié. Lorsqu'ils ont prié avec le mouchoir, les membres étaient guéris de toutes espèces de maladies, d'infirmités et ont expérimenté les œuvres étonnantes de la puissance (Actes 19:11-12).

L'Eglise de Sanctification Manmin de Nairobi au Kenya est le centre du ministère africain, et dans cette église, une réunion de guérisons avec le mouchoir est organisée sur une base mensuelle. Le 24 Janvier 2016, la réunion s'est tenue et lorsque le Bishop Dr. Myongho Cheong, Président de l'Eglise de Sanctification de Jésus-Christ en Afrique a prié avec le mouchoir, près de 180 membres malades enregistrés ont été guéris et ont glorifié Dieu.

Le frère Charo, 65 ans, a été conduit à l'église juste avant la réunion. Après une opération pour un cancer de la prostate il y a deux ans, il devait aller aux toilettes des dizaines de fois par jour. Mais après avoir reçu la prière du mouchoir, les symptômes étaient partis. La sœur Susan, 35 ans, souffrait de cauchemars depuis l'âge de six ans. Mais après la prière, elle a été délivrée des esprits impurs. De nombreuses autres œuvres extraordinaires du Saint-Esprit ont glorifié Dieu.

Au travers des mouchoirs sur lesquels le Dr. Jaerock Lee avait prié, les œuvres puissantes de Dieu sont manifestées aujourd'hui et de nombreuses personnes ont rencontré le Dieu d'amour et ont été conduites sur le chemin du salut.



Au travers de la prière avec le mouchoir du Bishop Myongho Cheong (Haut à droite), le frère Charo et le couple de Marie ont été guéris (Haut au milieu) et la sœur Susan a été délivrée des esprits impurs (bas)

Le Fruit de la Patience

«Mais le fruit de l'Esprit, c'est l'amour, la joie, la paix, la patience, la bonté, la bénignité, la fidélité, la douceur, la tempérance; la loi n'est pas contre ces choses.» (Galates 5:22-23)



Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

Dans de nombreux cas, le fait que les gens expérimentent le bonheur ou non dépend du fait qu'ils peuvent être patients ou non. De même le résultat du travail ou des études de quelqu'un dépendra aussi grandement de la patience de la personne. C'est pareil pour les choses spirituelles. Lorsque nous voulons recevoir une réponse de Dieu, le fruit sera différent en fonction de notre patience. Entrons dans ce fruit de la patience.

1. Le fruit de la patience sans le besoin du mot «patience»

La patience qui est un des fruits du Saint-Esprit est la patience en tout. Cette patience est d'un niveau supérieur à la patience de l'amour spirituel reprise dans 1 Corinthiens 13.

La patience spirituelle n'est pas endurer avec le mal mais endurer avec la bonté. En fait, si vous cultivez la patience spirituelle dans votre cœur, vous ne devez pas essayer d'être patient. Vous aurez un cœur plus large.

Par exemple, lorsqu'un nouveau-né a une forte fièvre, la mère souffrira en soignant le bébé. Elle pourrait rester debout toute la nuit ou être incapable de manger, mais elle n'a pas de temps pour penser à elle-même. Elle ne pense qu'au moyen d'assurer le confort de son bébé. Et lorsque la fièvre du bébé diminue un peu, elle sera tellement heureuse en ne pensant pas à ses propres souffrances.

La patience spirituelle est un peu semblable à cela. Il pourrait y avoir des difficultés jusqu'à ce que vous atteigniez votre objectif, que ce soit un but personnel ou pour votre sanctification ou pour la gloire de Dieu. Vous pouvez attendre avec foi et amour parce que vous regardez au fruit avec espérance. C'est la patience spirituelle. Avec ce fruit vous ne devez pas

essayer de rester patient, vous pouvez rester calme dans n'importe quelle circonstance qui soit capable de vous agiter.

2. Trois espèces de patience spirituelle

Premièrement, nous avons besoin de patience pour réformer le cœur

Plus nous avons du mal dans le cœur, plus difficile ce sera d'être patient. Luc 8:15 déclare, «Ce qui est tombé dans la bonne terre, ce sont ceux qui, ayant entendu la parole avec un cœur honnête et bon, la retiennent, et portent du fruit avec persévérance.»

Nous avons besoin d'endurance et d'efforts pour changer nos cœurs en un cœur de bonne terre. Pour devenir sanctifiés, nous devons nous rendre obéissants à la vérité en priant avec ferveur avec des jeûnes et de tout notre cœur. Nous devons abandonner ce que nous aimions et si quelque chose n'est pas spirituellement bénéfique, nous devons le chasser.

Nous ne devons pas arrêter au milieu ou simplement abandonner après avoir essayé de le faire pour un temps limité. Jusqu'à ce que nous puissions cueillir complètement le fruit de la sanctification, nous devons faire de notre mieux avec de la maîtrise de soi et agir selon la Parole. Tout comme nous devons travailler pour arracher de l'ivraie de manière à ôter complètement la racine, nous devons prier et changer nos cœurs jusqu'à ce que nous puissions extirper la nature pécheresse à la racine.

Certains pourraient penser qu'ils ont déjà chassé quelque chose au moyen de la prière mais ils le retrouvent dans leurs cœurs. Alors certains sont découragés. Vous pourriez trouver certaines formes de contrevérités en vous jusqu'à ce que vous ayez arraché la racine originelle de la nature pécheresse, mais cela ne signifie pas que vous n'avez pas accompli de progrès spirituel. Lorsque vous épluchez un oignon, vous pouvez retrouver encore et encore le même type de couche, mais si vous continuez à éplucher, l'oignon finira par disparaître. Le même principe s'applique aux natures pécheresses.

Vous ne devez pas vous décourager juste parce que vous ne l'avez pas encore chassé. Vous devez avoir la patience jusqu'à la fin et continuer à essayer plus fort avec l'espérance de votre renouvellement. Même s'il n'y a pas de fruit visible né en vous, si vous continuez à agir avec bonté et vérité, vous ne vous épuiserez pas.

Lorsque vous circonsciez votre cœur avec foi de cette manière, votre âme va

prosperer, tout ira bien avec vous et vous serez en bonne santé.

Deuxièmement, nous avons besoin de patience pour les autres

Lorsque vous avez des rapports avec des gens qui ont diverses personnalités et éducation, vous pourriez faire face à de l'inconfort. En passant des choses simples aux choses sérieuses, vous pourriez avoir différentes pensées par rapport à eux et la paix peut aussi être brisée.

Mais ceux qui aspirent à la sanctification peuvent considérer les autres en tant que précieux enfants de Dieu. Ils essayent de s'accommoder des autres peu importe la situation et le type de personne. De cette manière, ils peuvent établir et maintenir la paix. Ils comprennent toujours les autres avec un cœur bon et ils endurent en cherchant le profit des autres. Même lorsque les autres agissent avec méchanceté, ils s'en accommodent. Ils ne rendent cette méchanceté qu'avec le bien et jamais le mal.

Nous devons aussi être patients lorsque nous évangélisons ou conseillons les gens, ou lorsque nous entraînon les ouvriers de l'église pour accomplir l'oeuvre du royaume de Dieu. Certains sont lents à être transformés, bien qu'ils aient entendu la vérité depuis longtemps et ils sont amis avec le monde. Nous devons prier pour eux avec des larmes et des supplications et endurer pour eux. Si vous semez la semence de la patience de cette manière, vous gagnerez sûrement le fruit selon la justice de Dieu.

Si vous endurez avec certaines âmes jusqu'à ce qu'elles changent en priant pour elles avec des larmes, vous aurez un cœur très large pour les entretenir tous. Vous recevrez ainsi l'autorité et la puissance pour ranimer beaucoup d'âmes. De même si vous contrôlez votre cœur et semez la semence de l'endurance même en face de fausses accusations, Dieu vous fera récolter le fruit des bénédictions.

Troisièmement, nous avons besoin de patience dans notre relation avec Dieu

Lorsque vous priez et demandez quelque chose à Dieu, vous avez besoin de patience pour recevoir la réponse. Marc 11:24 déclare, «C'est pourquoi je vous dis: Tout ce que vous demanderez en priant, croyez que vous l'avez reçu, et vous le verrez s'accomplir.»

Il y a beaucoup d'autres promesses dans la Bible que Dieu répondra aux prières de Ses enfants. Mais dans de nombreux cas, les gens ne reçoivent pas leurs réponses

parce qu'ils ne sont pas assez patients.

Les gens peuvent demander une réponse immédiate, mais Dieu peut ne pas leur répondre immédiatement. Dieu répond au moment le plus approprié parce qu'Il connaît toutes choses.

Si le sujet de leur prière est quelque chose de grand et important, Dieu ne peut leur répondre que lorsque le volume de prières est rempli. Les fermiers doivent aussi être patients lorsqu'ils cultivent. Ils peuvent récolter des pousses après quelques semaines ou mois, mais pour certaines autres, il faut une année ou même plusieurs années pour avoir la pousse.

Si nous possédons la foi pour réellement recevoir la réponse, nous devons prier et agir avec foi jusqu'à ce que nous recevions la réponse en tant que fruit de même lorsque nous traversons des tests de raffinement du cœur ou des persécutions dans notre vie chrétienne, nous pouvons porter de bons fruits lorsque nous avons de la patience.

Joseph a été vendu en Egypte en tant qu'esclave à 17 ans. Malgré qu'il travaillait diligemment, il a été faussement accusé et est entré en prison. Il a toujours fait confiance à Dieu qui le surveillait et il croyait fermement en l'amour de Dieu qui donne au moment voulu. Dieu a béni Joseph de devenir le second en Egypte après Pharaon.

Je vous exhorte à remporter la victoire en pensant aux récompenses célestes en accomplissant l'oeuvre de Dieu même si vous rencontrez des difficultés sans raison apparente (Jacques 1:2-4). Cette patience augmentera votre foi et élargira et grandira votre cœur pour la rendre plus mature. Vous expérimenterez les bénédictions et les réponses que Dieu vous a promises si vous accomplissez entièrement la patience (Hébreux 10:36).

Chers frères et sœurs en Christ, Dieu attend mille ans comme un jour pour gagner de vrais enfants et il a connu la douleur de donner Son Fils unique pour nous. Jésus a aussi enduré les souffrances de la croix et le Saint-Esprit supporte aussi avec des grognements inexprimables pendant le temps de la culture humaine. Je vous exhorte à cultiver la patience complète en vous rappelant cet amour de Dieu.

En agissant ainsi, je prie dans le nom du Seigneur que vous aurez les fruits des bénédictions dans vos maisons célestes et connaîtrez la joie véritable de la moisson de temps à autre sur cette terre (Psaumes 126:5-6).

Confessions de Foi

1. L'Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été écrite sous l'inspiration de Dieu et elle est la correcte parole de Dieu sans erreurs.

2. L'Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – existent en tant qu'un et travaillent l'un avec l'autre.

3. L'Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.

4. L'Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde Venue, et dans la vie éternelle.

5. Les membres de l'Eglise Centrale Manmin confessent «Le Crédo des Apôtres» chaque fois qu'ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

Nouvelles De Manmin

Publiées par l'Eglise Centrale Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Séoul République de Corée du Sud, 08389

Tel : 822-818-7067 Fax : 822-818-7048

http : //www.manmin.org/french
www.manminnews.com

e-mail : manmin@manmin.kr

Editeur : Jaerock Lee
Edité par Geumsun Vin

Le Chemin des Bénédiction, «Un Cœur Inchangé»

Si nous disons que quelqu'un ne change pas et a un cœur inchangé, cela signifie que cette personne est constante et ferme à faire quelque chose ou pour quelque chose. Certaines figures bibliques ont montré un amour inchangé et de bonnes œuvres dans toute espèce de situation. Dieu était satisfait de leurs œuvres et de leur foi et les a conduits sur le chemin des réponses et des bénédictions. Lorsque nous accomplissons ce cœur inchangé, nous pouvons être conduits sur le chemin de la prospérité tout le temps.

◆ Ruth a servi sa belle-mère non seulement parce que c'était son devoir, mais par amour et dévotion

1 Ruth était une femme Gentille. Son mari est mort et elle n'avait pas d'enfant. Mais elle a servi sa belle-mère jusqu'à la fin et a aimé Dieu. Elle est finalement devenue une femme bénie. Son service est allé bien au-delà de simplement accomplir sa tâche en tant que belle-fille. Elle a servi sa belle-mère avec amour et dévotion. Sous la conduite de Dieu, elle a été bénie d'être une arrière grand-mère du roi David et elle est citée dans la généalogie de Christ.

Examinez profondément vos cœurs. Rendez-vous grâce lorsque quelque chose de mauvais vous arrive aussi bien que si quelque chose de bien se produit? Vous rapprochez-vous de quelqu'un lorsque les choses semblent profitables, ou vous éloignez-vous lorsque les choses ne sont pas profitables? Nous devons nous examiner et essayer de servir et d'aimer tous les gens sans changer.

◆ Daniel a conservé sa foi même lorsqu'il a été précipité dans la fosse aux lions et ses trois amis ont conservé leur foi lorsqu'ils furent précipités dans la fournaise ardente

3 Daniel a été précipité dans une fosse aux lions à cause du complot de gens méchants. Mais il ne s'est pas plaint à Dieu, n'a pas regretté ce qu'il avait fait ni blâmé les autres. Il a considéré sa foi en Dieu comme plus importante que sa propre vie. À la fin, il a été protégé dans la fosse aux lions et après cela, il a été plus aimé encore par le roi (Daniel 6).

Les trois amis de Daniel n'ont pas non plus obéi au commandement du roi leur demandant de fléchir devant une statue d'or. Ils ont donc été précipités dans une fournaise ardente. Jusqu'à la fin, ils n'ont pas changé leurs cœurs et ont montré des cœurs sincères. Par cela, ils n'ont pas eu de mal du tout et au contraire été élevés plus (Daniel 3).

Si nous n'avons pas un cœur qui change, nous ne violerons pas la loi de Dieu. Certaines personnes peuvent se sentir déçues et leur foi peut changer lorsque les réponses semblent lentes, mais elles devraient se souvenir combien reconnaissantes elles devraient être juste pour la grâce du salut.

◆ L'Apôtre Paul a aimé Dieu sans changer jusqu'à son martyre

5 L'Apôtre Paul était zélé pour la Loi avec beaucoup de connaissance. En ne réalisant pas la providence du salut en Jésus-Christ, il a essayé de pourchasser les chrétiens et les a mis en prison. Cependant, dans la providence de Dieu, il a rencontré le Seigneur et est devenu une nouvelle feuille.

Après avoir rencontré le Seigneur, son amour pour le Seigneur n'a plus changé au travers de toutes les persécutions, les difficultés, les épreuves et les menaces (2 Corinthiens 11:23-27). Jusqu'à son martyre, il a évangélisé les Gentils avec une ferveur et un amour inchangés et a conduit d'innombrables personnes sur le chemin du salut. Il est devenu une précieuse personne dans le Ciel.

Sa foi qui est sa foi spirituelle n'a pas changé. Mais, avec le temps, certaines personnes accomplissent leurs tâches données par Dieu de manière habituelle et leur premier amour se refroidit. Entre-temps, si vous obtenez des cœurs sincères, votre amour pour le Seigneur sera plus profond avec le temps et vos tâches et responsabilités seront accomplies fidèlement jusqu'à la mort sans épargner votre vie comme l'Apôtre Paul l'a fait.

◆ Bien que Saül ait essayé de tuer David, David a agi sans changer avec bonté et amour envers Saül

2 Le roi Saül est devenu de plus en plus jaloux de David parce qu'il était aimé du peuple. Il a poursuivi David avec plus de trois mille soldats pour le tuer et David était en fuite devant lui. Cependant, David a servi Saül sans changer en tant que roi et il a remué son cœur avec bonté de sorte qu'il puisse se repentir (1 Samuel 24).

Dieu s'est réjoui de ce David et il l'a béni pour devenir roi des royaumes unifiés d'Israël. Examinons-nous. Pouvons-nous agir avec bonté et amour comme David l'a fait envers ceux qui nous font du mal? Certaines personnes changent facilement leur service envers leurs supérieurs et leur ferveur baisse uniquement parce qu'il n'a pas reconnu leurs efforts. Alors, ils devraient chasser un tel cœur changeant en priant ardemment et en demandant à Dieu grâce et force.

◆ Jephthé et Anne ont gardé leurs vœux qu'ils ont fait devant Dieu sans changer

4 Pour obtenir des cœurs inchangés, il est important de garder les paroles que nous avons prononcées (Jacques 3:2). Nous devons être prudents et discrets en faisant des vœux ou une promesse à Dieu. Une fois que nous l'avons fait, nous devons la garder. Jephthé a gardé le vœu qu'il avait fait devant Dieu bien qu'il doive sacrifier sa propre fille unique. Il a gardé et a agi selon ce qu'il avait promis à Dieu (Juges 11).

Anne a aussi offert une prière de vœu devant Dieu et elle a reçu la bénédiction de la conception (1 Samuel 1:11). Après qu'elle a donné naissance à son fils Samuel, elle a offert son fils à Dieu comme elle l'avait promis. Elle n'a pas hésité ni s'est sentie triste. Elle était plutôt reconnaissante pour la grâce de Dieu qui a répondu à ses prières et elle a offert des actions de grâce et de la louange. Dieu était satisfait de cela et il lui a donné trois fils de plus et deux filles.

◆ Marie de Magdala a aimé le Seigneur sans changer en toutes circonstances

6 Marie de Magdala a servi Jésus en n'épargnant rien pour le servir. Même quand Jésus ne l'a pas reconnue, elle s'est sentie reconnaissante tant qu'elle pouvait le servir. Elle a rendu un grand arôme de bonté sans rien demander en retour. Son amour a grandement touché Jésus.

Même quand il a été misérablement crucifié, elle l'a toujours suivi. Après qu'il fut enterré, elle est allée à la tombe tôt matin et elle a été bénie d'être la première personne qui a rencontré le Seigneur ressuscité.

Dans cette fin des temps, Dieu a répandu de son Saint-Esprit dans Sa providence et nous avons expérimenté les œuvres puissantes du Saint-Esprit à de nombreuses reprises. Nous devons rapidement accomplir un cœur sincère dans la plénitude de la foi et devenir des enfants de Dieu qui ne changent en aucune situation.

«Le Bonheur est Finalement Venu à Moi!»

Mon Mari a été Guéri des effets secondaires d'un AVC et ma fille a récupéré de la dépression



Sœur Zhoumanzhi et son mari, 62 ans, Eglise Manmin de Taiwan

Ma famille était comme un miroir brisé. Mon mari a gagné beaucoup d'argent, mais il dépensait plus que ce qu'il gagnait. Il avait donc des difficultés financières. Cela entraînait des discussions fréquentes. Nous avons fini par vivre séparément. Pour aggraver les choses, ma seconde fille souffrait de dépression et elle dormait le jour et jouait à des jeux d'ordinateur la nuit.

Je me sentais comme si je me tenais au bord d'une falaise. Au milieu de tout cela, une femme a suggéré que j'aille à l'Eglise Manmin de Taiwan. Je ne voulais pas, mais je suis devenu curieuse lorsqu'elle a dit, «si tu viens une seule fois à l'église, tu ne voudras plus aller dans une autre église.»

En Novembre 2009, je suis allée à l'Eglise Manmin de Taiwan et j'ai ressenti de la chaleur. Le Pasteur Kyunghee Kim a expliqué les fondements de la foi chrétienne et la Bible en détails basée sur les sermons du Dr. Jaerock Lee tels que «le Message de la Croix», «Corps, âme et Esprit» et «Le Ciel». J'étais capable de bien comprendre et j'ai goûté à la foi véritable.

En Avril 2011, mon mari qui vivait séparé de moi a eu un AVC. Il ne pouvait pas bien marcher et avait un parler inarticulé. Je devais prendre soin de lui et gagner de l'argent, et j'étais fatiguée dans mon cœur et mon corps. Le Pasteur Kim et les membres de l'église ont montré leur amour et soin pour moi. Cela m'a encouragée et réconfortée.

Ils ont visité l'hôpital où mon mari était hospitalisé et les membres masculins sont venus

et l'ont traité chaudement. Lorsque j'ai traversé un temps difficile et versais beaucoup de larmes, le Pasteur Kim m'a conseillée au travers de la Parole de vérité.

J'ai écouté les messages du Pasteur Principal le Dr. Lee au travers des émissions de GCN (www.gcntv.org) et j'ai commencé à m'examiner. Je me suis repentie d'avoir haï mon mari et j'ai essayé de lui pardonner et de l'aimer de tout mon cœur. J'ai été à l'église et j'ai prié pour mon mari et ma fille avec amour jour et nuit.

En Mars 2012, Dieu a commencé à répondre à mes prières. Ma fille a commencé à m'accompagner à l'église et deux mois plus tard, mon mari a été renvoyé de l'hôpital et a commencé aussi à venir à l'église. De plus, il a reçu de la grâce des messages et il a commencé à être guéri au travers de la prière pour les malades du Pasteur Principal. Maintenant il peut bouger librement et parle normalement. Alléluia!

Ma seconde fille a aussi été guérie de dépression et maintenant elle travaille avec diligence et prie. Elle est aussi volontaire à l'église. Maintenant je n'ai plus de soucis au sujet de ma famille. Je suis remplie de la grâce et de l'amour de Dieu au point que je ne peux pas croire que ce type de bonheur est venu vers moi.

Je donne toute reconnaissance et gloire à Dieu qui a renouvelé et guéri les membres de ma famille et nous a donné de l'espérance pour le merveilleux Ciel.

«Si j'avais su que c'était tellement bon, je serais venu à l'église plus tôt»

Diacre junior Taesung Chung, 72 ans, Eglise Manmin de Chuncheon, Corée du Sud

Avec la tristesse d'avoir perdu mon fils, je vivais avec aucune joie dans ma vie. En Mars 2015, sous la pression constante de la Diaconesse Myungsoon Kim qui est la femme de mon ami, je me suis rendu à l'Eglise Manmin de Chuncheon. Je ne savais pas bien ce que signifiait la foi, mais j'étais touché par les bons enseignements du Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee et son amour sincère pour les membres. J'en suis arrivé à croire que le Pasteur Principal est toujours avec moi et prie pour moi. Cela m'a réconforté et m'a donné du bonheur.

En Août 2015, j'ai participé à la Retraite d'été de Manmin et j'ai expérimenté que de nombreuses personnes étaient guéries au travers de la prière du Dr. Lee. Malgré qu'une vague de chaleur sévissait dans tout le pays, il faisait frais et l'air était rafraîchissant dans le lieu de la retraite. Tandis que j'expérimentais un tel miracle, mon cœur était renouvelé.

Le 20 Septembre 2015, je suis tombé en tenant un verre. Cela a endommagé mes nerfs et les ligaments des doigts de ma main gauche. J'ai été opéré à l'hôpital Joongang de Séoul, mais le médecin a dit qu'il serait impossible que je

récupère totalement. Ma main était raide et je ne pouvais pas ouvrir mes doigts, mais je croyais que Dieu allait me guérir. Je n'étais donc pas du tout inquiet.

Le 4 Octobre, je suis allé à Séoul et j'ai reçu la prière du Pasteur Principal. Alors, la douleur est partie. Le Pasteur Principal m'a parlé du fait de ne pas garder saint le Sabbat entièrement à cause du travail de la ferme et il m'a conseillé. À partir de ce moment j'ai commencé à offrir la prière et le Culte du Soir. Le 27 Octobre j'ai assisté au 12ème anniversaire de l'Eglise Manmin de Gangneung et j'ai reçu la prière avec le mouchoir du Pasteur Heesun Lee, Pasteur Responsable des églises Manmin à travers le monde. Après avoir reçu la prière, ma douleur était partie et j'ai été capable de déplier mes doigts (Actes 19:11-12). Mes nerfs et ligaments ont rapidement récupéré.

En Novembre, j'ai répandu de l'Eau Douce de Muan sur mes cheveux avec un cœur de prières chaque jour (Exode 15:25). Alors, un tas de cheveux a poussé et est devenu noir. Je me sentais tellement heureux et je me sentais rajeunir. Maintenant ils sont devenus même plus noirs. Il y a

cinq ans, j'ai subi une gastrectomie et depuis lors je souffrais d'indigestion.

Mais après avoir bu de l'Eau Douce de Muan j'ai été guéri. J'ai un jour glissé sur une route gelée et j'ai cogné ma tête. Après cela je n'avais plus de sens du goût. Mais le 16 Janvier 2016 j'ai senti la soupe avec du soja fermenté. J'ai trouvé cela tellement étonnant que je suis entré dans la cuisine et j'ai essayé de sentir l'huile de sésame. Je pouvais sentir son fort arôme. Mon sens de l'odorat que j'avais perdu il y a 26 ans est revenu. Alléluia!

Je me sens tellement reconnaissant que j'ai rencontré cette bonne église et que je puis maintenant vivre par la grâce de Dieu. Je me sens tellement libre parce que pendant les Réunions de Prières de Daniel et les Cultes du Matin, je me repens de toutes mes mauvaises actions que j'ai pratiquées pendant soixante-dix ans. Comme j'ai changé, mes enfants se sentent heureux. Je suis reconnaissant à Dieu de m'avoir accordé un tas de bénédictions.



Adresse / Contact

Eglise de Santification Manmin en France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360 Neuilly Plaisance, France
- Contact : 33-7184-0803 / euromanmin33@gmail.com

Le Groupe de Manmin Île-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460 Gournay Sur Marne, France
- Contact : 33-634-90-09-51 / lijudub@hotmail.com

L'Eglise de Sanctification Manmin Hainaut en Belgique

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000 Charleroi, Belgique
- Contact : 32-488-89-07-12 / noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 Anderlecht, Belgique
- Contact : 32-23063566 / davidts.guy@gmail.com

Eglise de Santification Manmin Kinshasa

- Adresse : No. 3563, Avenue Mont des arts, Commune/Lingwala Kinshasa, RD CONGO
- Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com